

Nordkurier vom 29.01.2011, F. Lucius



Chemie ist das, was knallt und stinkt. Das wissen Jean-Philip Kroh (von links), John-Geoffrey Ebert und Vanessa Kalsow vom Pasewalker Oskar-Picht-Gymnasium schon ziemlich gut. Die drei Schüler der siebenten und achten Klasse haben mit dem Prädikat "Sehr erfolgreich" am landesweiten Experimental-Wettbewerb Chemkids teilgenommen. Insgesamt beteiligten sich 33 Schüler des Gymnasiums. 13 erhielten das Prädikat "Erfolgreich". Im Vorfeld des Wettbewerbs hatten die Schüler auch zu Hause experimentiert, unter anderem mit Zucker, Zitronensäure, Brausepulver und Brennspritus.